



PRESSEMITTEILUNG

Februar 2022

RENAULT TRUCKS ERNEUERT PARTNERSCHAFT MIT DEM WELTERNÄHRUNGSPROGRAMM UND UNTERSTÜTZT LKW, DIE HUMANITÄRE HILFE TRANSPORTIEREN

Renault Trucks wird auch in den nächsten fünf Jahren sein Know-how an die UN-Organisation weitergeben, indem es deren Teams insbesondere in Afrika schult. Ziel ist es, dem Welternährungsprogramm den Betrieb und die Wartung seiner Lkw-Flotte vor Ort zu erleichtern, damit die Bedürftigen in aller Welt mit lebenswichtigen Nahrungsmitteln und anderen Hilfsgütern versorgt werden können.

Das Welternährungsprogramm (WFP) betreibt über 900 Lastwagen und ist weltweit auf 5.000 Fahrzeuge angewiesen, um seine Arbeit jedes Jahr zu verrichten. Die größte humanitäre Organisation der Welt ist oft die erste, die Hilfe in Krisengebiete schickt und mit Nahrungsmitteln und anderen Hilfsgütern den Weg zu Frieden, Stabilität und Wohlstand ebnet. Das WFP nutzt das Know-how von Renault Trucks, um die Bedingungen und die Verfügbarkeit der Lkw zu verbessern, die in den afrikanischen Ländern eingesetzt werden, um gefährdete Bevölkerungsgruppen zu erreichen.

Im Vertrauen auf die Kenntnisse des Unternehmens in extremem Gelände, die Professionalität seiner Mitarbeiter und seine hochwertige Ausrüstung hat Renault Trucks 2012 eine erste Partnerschaft geschlossen und den erfahrensten Mitarbeitern des Unternehmens die Möglichkeit gegeben, die WFP-Teams vor Ort zu schulen.

Technisches Fachwissen zur Unterstützung der humanitären Hilfe

Die Partnerschaft zwischen den beiden Organisationen wurde soeben bis zum Jahr 2026 verlängert, wobei das von Renault Trucks eingerichtete

Wandersystem mit zwei Lkw, die als mobile Ausbildungseinheiten dienen, erneuert wurde. **Renault Trucks gibt somit sein Know-how weiter, um nicht nur die Verfügbarkeit und optimale Leistung der WFP-Lkw zu gewährleisten, sondern auch die Entwicklung technischer Kompetenzen auf lokaler Ebene zu unterstützen und die Verkehrssicherheit in Westafrika zu verbessern.**

Es wurde ein Schulungskatalog mit Modulen zur Lkw-Mechanik für Techniker und Werkstattleiter, zum Fuhrparkmanagement für Fuhrparkleiter und zum ökologischen Fahren für Fahrer erstellt. Neben den Mitarbeitern des Welternährungsprogramms werden auch Regierungsbeamte, NRO, andere UN-Organisationen und private Transportunternehmen in der Wartung von Lkw geschult. Im Rahmen der erneuerten Partnerschaft wird Renault Trucks auch die Einrichtung eines ständigen technischen Schulungszentrums in Accra (Ghana) unterstützen, das über zwei Unterrichtsräume für persönliche Schulungen und Zugang zu IT-Ausrüstung für Online-Schulungen verfügt.

30 Mitarbeiter von Renault Trucks haben dem Welternährungsprogramm bereits ihre Unterstützung und ihr Fachwissen zur Verfügung gestellt

Paul, Sylvain, Benoît und Ahmed gehören zu den Renault Trucks-Mitarbeitern, die beschlossen haben, ihren Alltag für eine Weile hinter sich zu lassen, um etwas zu verändern, eine andere Realität zu erleben und ihr Fachwissen denjenigen zur Verfügung zu stellen, die beim WFP täglich mit Lastwagen arbeiten.

Die Teams von Renault Trucks sind von der Freiwilligenarbeit wirklich begeistert. Darin spiegelt sich der echte Wunsch der Mitarbeiter wider, sich zu engagieren und einen Beitrag zur Vision ihres Unternehmens für eine gerechtere Welt zu leisten. "Ich bin mit einem Zweierteam nach Äthiopien gereist, um Mechaniker und Werkstattleiter in der Funktionsweise unserer Fahrzeuge zu schulen, damit sie die Lkw so gut wie möglich warten können", erklärt Sylvain Thiercelin, Projektleiter für Fahrzeugtests. "Was ich aus dieser Erfahrung mitnehme, ist die Qualität des Austauschs, der gemeinsame Austausch und das menschliche Abenteuer. Wir sind mit einer gewissen Bescheidenheit dorthin gegangen und haben uns gefragt, was wir ihnen beibringen könnten, und am Ende hat es uns sehr geholfen, einfach nur da zu sein. Wir konnten viele Fragen beantworten und haben genauso viel, wenn nicht sogar mehr, über ihre Lebensweise erfahren. Es war eine tolle Erfahrung."

Das nächste Schulungsduo von Renault Trucks wird im Juli nach Ghana reisen.

Eine Partnerschaft, von der alle profitieren

Das Engagement von Renault Trucks für das Welternährungsprogramm trägt seit mehreren Jahren Früchte für das WFP und für die Bedürftigen. Die Fluktuation in den Fuhrparkteams der Organisation ist geringer, das Engagement der Mitarbeiter größer und die Wartungskosten und Fahrzeugverluste sind deutlich gesunken. Vor Ort sind die Teams nun besser in der Lage, das richtige Fahrzeug für ein bestimmtes Terrain auszuwählen. Dies führt zu einer effektiveren und zeitnahen Unterstützung für die Schwächsten.

"Renault Trucks gehört zu unseren Partnern für die nächsten 5 Jahre, um ein technisches Schulungszentrum in Westafrika einzurichten. Das ist der Schlüssel, um dieses Know-how weiterzugeben und nicht nur WFP-Mitarbeiter, sondern auch eine Reihe anderer Akteure im Transportsektor zu schulen, um das Transportmanagement in der Region positiv zu beeinflussen", so Jean-Francois Milhaud, Leiter der WFP Global Fleet Unit.

Verbesserungen bei den Wartungskosten pro Kilometer und Fahrzeug haben zu Einsparungen von 1,5 Millionen Dollar geführt.

KEY FIGURES

Seit 2012, dem Jahr der ersten Partnerschaft:

- Schaffung von 2 mobile Schulungseinheiten
- Vorschlag von 5 Schulungsmodulen
- Abhaltung von 19 Schulungssitzungen
- Schulung vor Ort von 250 Personen
- Erstellung eines Kataloges mit 12 Schulungen
- 30 Mitarbeiter von Renault Trucks haben im Rahmen der Partnerschaft eine Reise nach Afrika unternommen

WFP unterstützt keine Produkte oder Dienstleistungen.

Über Renault Trucks

Der französische LKW-Hersteller Renault Trucks, der über mehr als ein Jahrhundert einschlägige Fachkenntnis verfügt, bietet Transportunternehmern eine Reihe von Fahrzeugen (von 2,8- bis 120-Tonner) und Serviceleistungen speziell für die Bereiche des Lieferverkehrs, des Bausektors und der Langstreckentransporte an. Die robusten und zuverlässigen LKW von Renault Trucks mit ihrem kontrollierten Kraftstoffverbrauch ermöglichen eine erhöhte Produktivität und eine Senkung der Betriebskosten. Die Fahrzeuge von Renault Trucks werden über ein Netzwerk von über 1.500 Servicezentren weltweit vertrieben und gewartet. Die Konzeption und Montage der LKW von Renault Trucks sowie die Fertigung des Großteils ihrer Bestandteile erfolgt in Frankreich.

Renault Trucks ist Teil der Volvo-Gruppe, einem der größten Hersteller von LKW, Reise- und Linienbussen sowie Baumaschinen, Industrie- und Schiffsmotoren weltweit. Der Konzern stellt außerdem Komplettlösungen auf dem Gebiet der Finanzierung und der Serviceleistungen bereit. Die Volvo-Gruppe beschäftigt rund 105.000 Mitarbeiter; sie verfügt über Produktionsstandorte in 18 Ländern und verkauft ihre Produkte auf über 190 Märkten. Im Jahr 2020 erzielte die Volvo-Gruppe Umsätze in Höhe von € 33,4 Milliarden (338,4 Milliarden schwedische Kronen). Die Volvo-Gruppe ist ein börsennotiertes Unternehmen mit Geschäftssitz in Göteborg, Schweden. Die Volvo-Aktien sind an der Nasdaq-Börse in Stockholm notiert.

**Für weitere Informationen
kontaktieren Sie bitte:**

Mag. (FH) Katharina Sobota
katharina.sobota@renault-trucks.com